

## Panorama social de América Latina 2006. CEPAL

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM  
Centro de Documentación e Información  
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006  
en información económica  
Victor Medina

En el informe de la CEPAL Panorama social de América Latina 2006 se presentan proyecciones de la magnitud de la pobreza para 2006.

Se prevé que el número de personas pobres y en extrema pobreza volverá a disminuir, alcanzando el 38,5% de la población (unos 205 millones) y el 14,7% (79 millones), respectivamente.

Si se compara con las mediciones efectuadas en 2001 y 2002, un número importante de países presentó reducciones en sus tasas de pobreza e indigencia. Los mejoramientos más significativos se dieron en Argentina (26% de pobreza en el período 2003/2005, contra 45,4% en 2000/2002) y Venezuela (37,1% en 2003/2005, contra 48,6% en 2000/2002). Asimismo, Colombia, Ecuador, México y Perú presentaron disminuciones de cerca de cuatro puntos porcentuales.

Si bien el progreso general de América Latina es alentador, "no se debe olvidar que los niveles de pobreza siguen siendo muy elevados y que la región todavía tiene por delante una tarea de gran magnitud", indica la CEPAL en su informe.

Síntesis lanzamiento. Panorama social de América Latina 2006 (pdf 213K) Anexo Estadístico (Formato Excel)